

CORPROA felicita a Susana Jiménez por su elección al mando de la CPC

Este martes 17 de diciembre, durante la sesión del Consejo Nacional de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), se confirmó por unanimidad la elección de Susana Jiménez Schuster como nueva Presidenta de la gremial. Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA, fue uno de los votantes que ratificó a Jiménez al mando de la CPC.

Al respecto, Ronsecco declaró que

“ es una gran satisfacción y felicitamos la elección de Susana al mando de la CPC.

Su trayectoria y calidad profesional ciertamente la avalan, pero también el trabajo que desempeñó como vicepresidenta en el mandato de Ricardo Mewes, especialmente con las regiones del país”.

Sobre el Presidente saliente, Juan José Ronsecco manifestó

“ el mayor de los agradecimientos por una gran gestión. Ricardo Mewes mantuvo un liderazgo y una claridad necesarias en tiempos difíciles, acompañando a Atacama, CORPROA y a la Macrozona Norte en distintos momentos”.

Sobre las expectativas que este nuevo mandato despierta, el Presidente de CORPROA dijo que

“ la unanimidad de la votación, el consenso tras la elección de Susana Jiménez y

Daniel Mas dicen mucho de la unidad del ecosistema empresarial. Estamos todos de acuerdo en querer que al país le vaya bien, que volvamos a crecer, que se genere más empleo de calidad y que mejoren las condiciones para atraer inversiones. Susana y Daniel cuentan con las capacidades y las herramientas para liderar a la Confederación y trabajar por un país con más oportunidades para todos”.

